

Debate sobre política exterior en los Comunes



»Me obsesiona el peligro de que las grandes potencias insistan en sus diferencias y que se produzca el resurgir del poderío alemán

BEVIN

afirmó que Gran Bretaña desea concertar un pacto entre los "cuatro grandes"

Justificó las pretensiones de los países que fueron invadidos. Si no se diera a Alemania un nivel de vida razonable pudiera influir en el nivel de vida de otros países

Los negociadores de la paz tienen en contra suya el terrible inconveniente del desorden y del desequilibrio económico

Londres, 27.—Lo mejor que tienen los Tratados de Paz con Italia, Hungría, Bulgaria, Rumania y Finlandia es acaso el haber puesto fin a una situación "técnica" de estado de guerra, ha declarado el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, en los Comunes al iniciarse hoy el debate sobre política exterior, "Cuando sean ratificados esos tratados, y es de esperar que lo sean pronto, podrá volver la normalidad a aquellos países y podrán desarrollarse las relaciones con ellos sobre una base mucho más racional —prosiguió—. También se podrá con ello proceder a la retirada de las tropas ocupantes, que en el caso de Venecia Julia suman 45.000 hombres muy necesarios para hacer frente a la falta de mano de obra en el Reino Unido.

Después de hablar de la "situación poco envidiable" de los satélites de Alemania y de decir que, sin duda alguna, los italianos jamás lucharon con entusiasmo al lado de Berlín, Bevin pasó a la "importante cuestión" de las reparaciones, que dijo, no se presenta igual después de la segunda guerra mundial que después de la primera,

EN EL PALACIO DE EL PARDO

Ayer presentó sus cartas credenciales al Jefe del Estado el ministro de Irlanda en España

Madrid.—En la mañana de hoy y con el ceremonial acostumbrado, ha tenido lugar en el Palacio de El Pardo, la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado, del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Irlanda en España, Excmo. Sr. D. John A. Belton.

Asistieron al acto el Excelentísimo Sr. ministro de Asuntos Exteriores, introductor de embajadores, teniente general primer jefe de la Casa Militar de Su Excelencia, jefe accidental de la Casa Civil de S. E., ayudante de campo de S. E. de servicio, jefe del Gabinete diplomático, secretario de protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores y personal de la Casa Civil de Su Excelencia.—D. G. P.

pues ahora no cabe sino tener en cuenta los sentimientos de los países invadidos: Rusia, Yugoslavia, Grecia y Etiopía, por lo que a Italia se refiere.

Tras resumir los sufrimientos de Grecia por efecto de la guerra, el secretario del Foreign Office dijo que, lo mismo que ciertas críticas de la idiosincrasia política de aquel país, es preciso hacer resaltar la magna labor de reconstrucción —sobre la que dió algunos detalles— a que se ha entregado. Las pérdidas humanas y materiales de Yugoslavia —continuó— también han sido terribles, y ello explica las pretensiones que es cuanto a reparaciones abrigan esos países, pero la política británica ha sido la de no abrumar a las naciones enemigas con reparaciones que impidieran su restauración económica, por lo que en el caso de Italia se le ha concedido una moratoria de dos años para permitirle "ponerse de pie" y se han aceptado para pago de reparaciones el material de guerra y la producción industrial corriente, está sobre la base de que Rusia suministre materias primas para su transformación por Italia, por lo que se refiere a las nuevas fronteras de Italia, Bevin dijo que, a su entender, los tratados de 1919, "consecuencia de los pactos secretos para hacer entrar a Italia en la guerra", tenían que acabar por producir disgustos, pues habían colocado bajo el dominio italiano a demasiada población eslava, y que ahora se ha tratado de fijar una línea fronteriza justa, constituyendo a su juicio un éxito de conjunto el resultado obtenido. Quedan hoy fuera de su patria —prosiguió— unos 60.000 yugoslavos y unos 100.000 italianos. Sin contar con que los italianos de la costa de Istria están trasladándose en buena parte a Italia. Bevin dijo que la mayor dificultad se ofrecía en Trieste, y que esta se halla solventada.

Afirmó que nunca había puesto en duda que Yugoslavia firmaría el Tratado, y que confía en que, lo mismo que Italia, lo firmará.

Trieste no es comparable a Dantzig, como algunos pretenden —continuó— y cuando estén ratificados los Tratados será, no solo un punto de reunión y de gran importancia económica para Italia y Yugoslavia, sin también para otros países.

Seguidamente, Bevin insistió en sus declaraciones de París de que Inglaterra no ha pensado nunca en utilizar a Trieste, contrariamente a los temores de los eslavos, como base estratégica.

Más adelante, Bevin se refirió a la visita que el mes próximo hará a Gran Bretaña una delegación económica italiana para tratar de que se suavicen las obli-

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM 3.837 : CEUTA Viernes 28 Febrero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

EL FARO

Cordial atmósfera en las negociaciones del pacto franco-británico

A pesar de las diferencias existentes

París, 27.—El presidente del Consejo de ministros francés, Paul Ramadier, ha manifestado que a pesar de las diferencias existentes en las negociaciones del pacto franco-británico que se llevan a cabo entre delegados de ambos países, estas siguen

celebrándose en "una atmósfera de cordial amistad y cooperación mutua".

Añadió que se sentía optimista respecto a la decisión final.—EFE.

Un monumento en honor de los comandos británicos : : : : : :

París, 27.—Paul Ramadier, presidente del Consejo de ministros francés, ha anunciado que el día 28 del próximo mes, se inaugurará en Saint Nazaire, un monumento erigido a la memoria del desembarco efectuado en dicha localidad por los "comandos" británicos.—EFE.

El Conde Storza invitado a conferenciar con Bevin en Londres

La visita se efectuará al terminar la conferencia de Moscú



Londres, 27.—Un portavoz del Foreign Office ha declarado a los periodistas que el ministro de Asuntos Exteriores italiano, conde Storza, ha sido invitado a trasladarse a Londres para conferenciar con el secretario del Foreign Office, Bevin.

La visita se efectuará una vez terminada la Conferencia de Moscú.

El citado portavoz no quiso confirmar si la revisión del Tratado de Paz con Italia figura entre las cuestiones que se tratarán durante la visita.—EFE.

gaciones financieras de su país y para fomentar las relaciones mutuas; el secretario del Foreign Office se lamentó de que su situación económica no haya permitido a Gran Bretaña dar todos los pasos que hubiese deseado en aquel sentido y afirmó que su propósito es contribuir en cuanto pueda a la restauración de los países mediterráneos destruidos por la guerra. "Invité a Nenni cuando era ministro de Asuntos Exteriores de Italia a que viniera a Londres a tratar de cuanto se refiere a su país, pero el Gobierno italiano cayó antes de que pudiera hacer el viaje; ahora he invitado al conde Storza, y lo que siento es que mis compromisos no me permitan celebrar esas conversaciones antes de mi regreso de Moscú, agregó Bevin.

EL PROBLEMA DEL DANUBIO
Luego pasó el ministro británico a tratar del problema del Danubio, explicando que dentro de los seis meses siguientes a la ratificación de los Tratados se celebrará una conferencia de los Estados ribereños de aquel y de los cuatro grandes, para discutir de las obligaciones de los usuarios, de la libertad de navegación y comercio y de otros puntos que, espera él, serán objeto de un nuevo convenio internacional. La solución del problema austriaco —prosiguió— que va a ser sometida a la Conferencia de Moscú, permitirá la retirada de todas las fuerzas de ocupación de la cuenca danubiana.

EL PROBLEMA DE ALEMANIA
El voluminoso informe preparado por la Comisión aliada de Control de Berlín —dijo después Bevin— y el gran número de hechos que han salido a la luz evidencian cuán grande es la tarea de resolver el problema de un país que ha sufrido las devastaciones de la guerra y el grado que Alemania. "No cabe permitir que 66 millones de hombres constituyan una zona de depresión (Pasa a la página 6).

El Gobierno español condecora a diversas personalidades argentinas

Madrid, 27.—Con motivo de la firma del reciente convenio comercial entre España y la Argentina, el Gobierno español ha condecorado a diversas personalidades de aquella nación.

Ha concedido la Gran Cruz de Isabel la Católica a don Domingo Mercante, gobernador de la provincia de Buenos Aires; la Gran Cruz de Isabel la Católica al Sr. Miguel Miranda Forcada, presidente del Banco Central; la Gran

Cruz del Mérito Civil al Sr. Ildefonso Félix Cabonias Martínez, subsecretario de Industria y Comercio; la Gran Cruz del Mérito Civil al Sr. Orlando Domingo Sobrero, gerente del Banco Central; la Gran Cruz del Mérito Civil al Sr. Carlos Alberto Modesto Devries Pater, director del Banco Central. La misma condecoración se ha otorgado también al Sr. José Federico López Falas.

Los daños totales de los bombardeos en Alemania

Frankfurt, 27.—Si la totalidad de las ciudades de Nueva York, Los Angeles y Cleveland se pulverizasen, convirtiéndose en montones de ladrillos destruidos, equivaldría aproximadamente a los daños totales causados por los bombardeos en Alemania durante la guerra, según cálculo hecho por los ingenieros industriales de Frankfurt.

Estos han estimado que los escombros producidos por las bombas tienen un volumen total de 460 millones de metros cúbicos.—EFE.

AUDIENCIAS SU EXCELENCIA EL ALTO COMISARIO

Tetuán.—Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido hoy en audiencia a las siguientes personas:

AUDIENCIA CIVIL
Ilustrísimo señor alcalde de Ceuta, acompañado del secretario de la Corporación y arquitecto municipal; Reverenda Madre Superiora del Hospital Militar de Villa Sanjurjo; doña Elvira Reinaldo; don Ignacio Ayuso y don José Llodra Salas.

AUDIENCIA MUSULMANA
Cherif Sid Aarafa ben Sid Dris Harrak, jefe de la cofradía Darkauia; Sid Ahmed Bel Hach Ahmed Torres; Kaïd El Hach Mohammed El Uariachi y Sid Abdessalam Ermiki.

AUDIENCIA MILITAR
Generales don José Cebrían Cañas y don Fernando de Bringas; coronel don León Urzáiz y comandantes don Juan García de la Loma y don Luis Romeu.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy estreno. Sesión continua desde las 5. La interesante y emocionante película titulada:



UNA NACION EN LLAMAS Una Exclusiva de Sais, S.A.

por INGA TIDBLAD-LARS HANSON y VICTOR SIOSTRONE.

Mañana sábado grandioso estreno.

La deliciosa comedia musical: POR FIN SE DECIDIO

Seguidamente: Y CUANDO EL DIA MUERE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

28 de febrero, viernes. — La lanza y los clavos de Nuestro Señor Jesucristo. — Santos Macario, Rufino, Justo, Teófilo, Cereali, Pópulo, Cayo Serapión mártires; Román, abad. Ayuno. Abstinencia. Témporas.

VIERNES DE TEMPORAS DE CUARESMA

De nuevo va dirigida la Misa de hoy a los catecúmenos y penitentes públicos. La necesidad de hacer penitencia viene subrayada hoy por las Témporas. Por esto la Iglesia en la Epístola, que es continuación de la de ayer, se dirige a dichos penitentes, y les asegura, por boca de Ezequiel, que Dios está dispuesto a perdonarlos si se arrepienten de veras, pues el divino corazón olvida las ofensas siempre que el hijo se vuelve a El sinceramente arrepentido. En el Evangelio de hoy se nos manifiesta cómo será conseguido el perdón y por quien ha de ser ratificada la sentencia de absolución. El paralítico, que yacía bajo los pórticos de la piscina probática, y se lamentaba de no tener quien le metiera en la piscina, es figura de los pecadores inveterados. La salud iba vinculada al contacto de aquella agua, pero era necesario que alguien les sumergiera en ella. Después de 33 años de angustiosa espera, nadie había querido socorrerle. Tal es la situación del que pone su esperanza en las criaturas. Viene Jesús y le dice: Levántate, y al punto quedó curado. El

CULTOS SANTA IGLESIA CATEDRAL

El Domingo día 2, lunes 3, y martes 4 de Marzo de 1947 (D. m.)

SOLEMNE TRIDUO

organizado por la Ilustre y Venerable Cofradía de Penitencia de

paralítico, que va cargado con la camilla, como trofeo de su curación, es figura del pecador a quien el ministro de Jesús ha perdonado sus pecados. El agua de la piscina probática era un símbolo del agua bautismal con que los catecúmenos debían ser no sólo curados sino regenerados. Con el milagro de la piscina se curaba uno solo y a prolongados intervalos; mientras que después que el Angel del Gran Consejo hubo bajado del cielo y santificado el agua del Jordán, la piscina es tan dilatada como el mundo entero, y siempre y en todas partes está dispuesta a dar la salud a las almas, por muchas que sean. El ministro de esta salvación es un hombre, pero quien la realiza es Dios.

CULTOS DE LA PATRONA

Mañana sábado, tendrá lugar en el Santuario de la Santísima Virgen de Africa, los cultos acostumbrados en su honor. Por la mañana la Misa con órgano y por la tarde a las siete, exposición mayor del Santísimo, rezo del Santo Rosario, bendición y reserva y al final solemne Saive

SANTORAL PARA MAÑANA

1 de marzo, sábado. — Santos Angel de la Guarda. — Santos Rosendo, obispo; León Donato, Nicéforo, Abundancio, Antonina, Adrián, Hermetes, Eudocia, mártires; Albino, Suitberto, o' sepos, Ayuno. Témporas. Ordenes.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

El día 9 de marzo próximo, darán comienzo una tanda de ejercicios espirituales organizados por la Rama de Mujeres de Acción Católica, en el convento de las Religiosas Adoratrices y dirigidos por el reverendo Padre Jesuita de la Residencia de Málaga, José Cubero.

A estos ejercicios quedan invitadas todas las asociaciones religiosas y cuantas señoras y señoritas deseen hacerlo, siendo obligatoria la asistencia para todas las asociadas a esta Rama de Acción Católica.

Para informes pueden dirigirse al señor consultario, muy ilustre señor don José Rico Vaello, a las MM. Adoratrices y a la presidenta, doña Agustinas G. de Delgado Tagle.

ACCION CATOLICA

Los asociados a la Rama de Hombres de Acción Católica y cuantos caballeros lo deseen, pueden asistir desde hoy viernes, a los actos de los ejercicios espirituales que se celebran en el colegio de los Padres Agustinos y que tendrán lugar a las horas que siguen: mañana, de 8 a 9: tarde, desde las cinco en adelante.

Como ya hemos anunciado, estos ejercicios serán dirigidos por el muy ilustre señor don Antonio Ternero, consultario diocesano de Acción Católica y canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz, que llegó en el vapor correo de ayer y al que enviamos nuestro más respetuoso saludo de bienvenida.

STMO. CRISTO DE LA EXPIRACION Y MARIA SANTISIMA DEL AMOR

en honor de sus titulares. Domingo día 2: A las 11, Solemne Misa cantada. Lunes 3: Por la mañana, a las 8:30, Misa en sufragio de doña Aurelia Maqueda. Martes 4: Por la mañana, a las 8:30, Misa en sufragio de don Antonio Lara.

Todos los días a las 7:30 de la tarde: Exposición de S. D. M. Estación, Santo Rosario, Ejercicio, Bendición y Reserva. Via Crucis, cantado.

INTENCIONES

Día 2: Por el Excmo. señor Intendente General Vera-Fajardo. Día 3: Por los fallecidos del Cuerpo de Intendencia.

Día 4: Por los fallecidos de la Cofradía.

Durante los Viernes de Cuaresma se celebrará Misa a las 8 y media.

Día 7. En sufragio de DONA MARIA DEL SOCORRO SANCHEZ-GARRIDO Y GONZALEZ

Día 14. En sufragio de DONA FRANCISCA VERGARA

Día 21. En sufragio de DON JOSE PACHEGO

Día 28. En sufragio de DON MANUEL MOLINA A. M. D. G. et B. V. M.

El 39 aniversario del Instituto Nacional de Previsión

Solemne acto religioso en la iglesia de Africa

En la mañana de ayer se celebró en el Santuario de la Virgen de Africa, un solemne acto religioso con ocasión de cumplirse el XXXIX aniversario de la fundación del Instituto Nacional de Previsión, dedicado a la memoria de los caídos de la Previsión, organizado por la Delegación Provincial de Ceuta de esta institución.

Asistieron al mismo el Excmo. Sr. delegado gubernativo, representación del Ilmo. señor alcalde, delegado provincial de Trabajo, representaciones de autoridades militares, así como de gran número de entidades y organismos locales, a todos los cuales les fueron hechos los honores por el delegado provincial del Instituto, administrador, cajero y otros destacados funcionarios del mismo.

La iglesia había sido adornada con gran gusto, actuando la capilla parroquial con sus coros y primeras voces. La afluencia de fieles fué muy grande.

El acto resultó de una gran brillantez.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el día 14 y siguientes si fuere preciso del próximo mes de Marzo y horas de 5 a 7 de la tarde subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vencidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Agosto de 1946 estando expuestas las referidas prendas, los días 11, 12 y 13 del mismo mes y horas de 5 a 7 de la tarde, en las oficinas de la entidad, calle Isabel Cabral número 9. Ceuta a 26 de Febrero de 1947.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha impongo al vecino de esta Plaza, MANUEL FUENTES RUIZ, la multa de VEINTICINCO PESETAS, por encontrarse en estado de embriaguez en la vía pública y promoviendo un fuerte escándalo. Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 28 de Febrero de 1947. EL DELEGADO. Francisco del Valle.

Información de la Delegación del Gobierno

En el día de hoy ha recibido S. E. el delegado gubernativo, las visitas siguientes:

Ilmo. señor don José Rojas Feigenspán, alcalde de Ceuta; don Justo Arizala, jefe local del Movimiento; don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente del Negociado de Abastos; Ilmo. señor don Luis Sánchez Blanco delegado regional de Trabajo; don Francisco Caravaca Barranquero; don Manuel Martín Casas; señor Gerrochategui, teniente coronel retirado; señor Alvarez Periañez, corresponsal del diario "España"; don Moisés A. Bentata, propietario.

Cine Astoria

JADU (Ceuta) Sesión continua desde las 5. HOY John Loder-Jane Randolph y Karen Morley en la superproducción

CELOS

Tema muy interesante, por su veracidad, de los muchos que en la vida se inalganan y algunos con funestas consecuencias. Director: Gustav Moshaty.

Próximamente: Recomendamos: UNA NACION EN LLAMAS

Enlace matrimonial

En el día de ayer a las 8 y media de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tuvo lugar el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita Isabel Méndez Gallardo con nuestro buen amigo don José Aznar Franco.

La feliz pareja salió en viaje de novios hacia diversas capitales de la Zona del Protectorado.

Con tal motivo, deseamos a los contrayentes una eterna luna de miel.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los vendedores ambulantes de pescado que hasta la fecha no hayan solicitado la renovación del permiso que usufructúan para el año actual, que en el plazo de diez días, contados a partir de la publicación de este aviso, deberán practicar la renovación indicada, teniendo en cuenta que en la fecha de caducidad de dicho plazo, se considerará, sin validez todos los permisos que no hayan cumplido con el requisito indicado.

Ceuta 25 de febrero de 1947. El Alcalde. José Rojas Feigenspán.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY VIERNES desde las 5. Por exigencias de programación UNICO DIA de la preciosa producción presentada por



Con una interesantísima trama cinematográfica, lujosa presentación, modernísimos trajes femeninos y música inolvidable de Puccini, Weber y Rossini esta es una película esencialmente para la mujer; ninguna debe desaprovechar las lecciones que para ellas, encierra esta encantadora y divertida historia de unos noviazgos cambiados, en donde tres personajes van andando a ciegas hasta encontrar la verdadera luz que les servirá de guía hacia la felicidad. Un film seductor, fascinante, bellísimo.

MAÑANA tendrá lugar el grandioso acontecimiento del estreno de mejor film METRO GOLDWYN MAYER de la temporada:



Y DESPUES... Julio Peña, Roberto Font, Manolo Luna, UN DRAMA NUEVO Cea-Drama de Oruña.

William Bendix, Lucille Ball, ENVUELTO EN LA SOMBRA De Henry Hathaway 20th Century Fox

Jorge Negrete, Gloria Marín, HISTORIA DE UN GRAN AMOR (El Niño de la Bola) De ALARCON-Proccines

Frederick March, Akin Tamiroff, EL PIRATA DE FLORIDA de Cecil B. de Mille Paramount-Mercurio

Tarjetas de visita. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

PREMIOS AL AHORRO

En el domicilio de esta Entidad, calle Isabel Cabral número 9, tendrá lugar públicamente mañana sábado, día 1.º de Marzo, a las seis de la tarde, el sorteo de los premios correspondientes a los meses de Noviembre, Diciembre, Enero y Febrero, consistente en CIEN pesetas mensuales, entre todos los imponentes de esta Caja, que tengan un saldo superior a cincuenta pesetas. Por el presente se invita al público en general, a que asistan a dicho acto. Ceuta a 26 de Febrero de 1947.



El encuentro Imperio-Intendencia se jugará por la tarde en Alfonso Murube

Tres equipos aspiran a jugar la fase intermedia del campeonato regional de segunda categoría. Son el Imperio, el Iberia y el Imperio. Aunque con ventaja para los intendentes, hay enhielada entre ellos una dura lucha. Lucha que puede acarrear no pocas sorpresas. Y los consiguientes cambios en los primeros puestos de la general.

Aplazado el choque Intendencia-Iberia, queda ahora como "plato fuerte", como encuentro que pudiéramos llamar decisivo para el torneo, el Imperio-Intendencia que ha de jugarse el domingo próximo. El Imperio, no conviene olvidarlo, cuenta en su haber con un triunfo sobre el "gallito" por 2 tantos a 0. Y puede ser, con el Iberia, quien corte la racha triunfal del Intendencia.

De aquí que dado su interés e importancia, el choque Imperio-Intendencia necesite de un digno escenario y de aquí que el Ceuta haya cedido el Estadio Alfonso Murube para que sobre su field allucide, estos dos preciados puntos intendentes e imperialistas.

A las cuatro de la tarde, el domingo, Intendencia e Imperio jugarán, pues, en Alfonso Murube, jugándose por la mañana y en el mismo recinto el otro partido del torneo, que han de ventilar el Cantera y el Iberia. También muy interesante por cuanto para seguir alimentando esperanzas, el Iberia no puede descuidarse lo más mínimo. Sobre todo ante un Cantera que parece haberse recobrado y que, tras abandonar la cola, está dispuesto a situarse entre los buenos.

LA ESMERALDA

COMPRÁ: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PÚBLICO
impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	5'20
Camel	Id. de 20	8'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Rico y Cuca, bajas en el once ceutí que jugará contra el Larache

Reaparecerá, en cambio, el extremo izquierda Morla

Pasado mañana juega el titular en Santa Bárbara. Precisamente ante un Larache a quien sus recientes tropiezos parece haber despertado de su letargo y quiere recuperar el terreno perdido. Encuentro difícil, sin duda, para nuestros representantes, que ya en la fase previa se vieron impotentes para alcanzar un triunfo. Pero al que nuestros muchachos acuden esta vez dispuestos a todo. Habiendo triunfado allí el Antequerano, necesitan como nunca hacer lo propio. Para no distanciarse demasiado de aquel. Y para que un buen número de "positivos" le sigan señalando como favorito.

No podrá alinear, sin embargo, el titular a su mejor equipo. Las lesiones que sufren tanto el guardameta Rico como el exterior Cuca, obligan a no contar con dichos elementos y a hacer alguna que otra modificación en la composición del equipo "merengue". Que ya parece estar decidido a base de Zamorita; Perico, Pepín; Torres, Gil, Martín; Olivás, Bonillo, Lolo, Japón y Morla.

Zamorita, cuya recuperación parece evidente, puede ser un buen sustituto del lesionado y un eficaz colaborador de esa joven pareja de zagueros que forman Perico y Pepín, a quienes arropará una medular que sin duda es la mejor del grupo y, si nos apuran mucho, digna del mejor equipo de Segunda División. En cuanto al ataque... mucho ha de ganar con la inclusión de Morla, elemento siempre codicioso y que sabe hacer peligrar el marco contrario, así como con Oliva en el lado derecho, su verdadero puesto, donde puede sacar un mejor provecho a sus facultades y a la buenisima forma que atraviesa. Sigue en la brecha la tripleta Bonillo-Lolo-Japón, que por días aumentan en compenetración y juego y que están dispuestos a que por entusiasmo y eficacia nadie ose arrebatárselos los puestos más delicados de toda línea atacante.

Un equipo, en fin, que puede ganar en "Santa Bárbara", si acierta a desarrollar todo el juego que posee, sin olvidarse, claro está, de sacarle el fruto apetecido ante los tres maderos de la portería lucheña.



«Fino Almina»
(Marca registrada)

▼

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPAOLA 11

El equipo nacional de futbol llegó ayer tarde a Dublín

Antes de partir, el señor H. Coronado dejó entrever que los interiores serían Arza y Herrerrita

En la capital irlandesa se preparan diversos actos en honor de nuestros compatriotas

Dublín, 27.—El avión que conduce al equipo español de fútbol y altas personalidades deportivas que le acompañan, llegó esta tarde a aeródromo de Shanonn.

Esperaban a los deportistas españoles destacadas personalidades y dirigentes del fútbol irlandés, así como muchos aficionados, quienes hicieron objeto de un cariñoso recibimiento a aquellos.

Se preparan en la capital diversos actos de agasajo a los futbolistas españoles que el domingo se enfrentarán a la selección nacional irlandesa. —ALFIL.

A LAS 12'10 HORAS PARTIO EL AVION RUMBO A DUBLIN
"Preferiría andar embarcado toda mi vida, que realizar viajes en avión", dijo Zarra.

Madrid, 27.—A las doce y diez de la mañana arrancó el avión holandés, con el equipo nacional español que jugará el próximo domingo en Dublín contra la selección de fútbol irlandesa. El avión llegó de Lisboa a las once y cuarto de la mañana y los jugadores habían llegado poco antes al aeródromo de Barajas, acompañados por el jefe de la expedición y miembro de la Federación Española, teniente coronel Zamalloa. También llegaron mucho antes el teniente general Moscardó delegado del mismo organismo, señor Canal de Deportes, y el secretario denas. El seleccionador nacional llegó al mismo tiempo que los jugadores, acompañado por personas de su familia.

Los trámites previos de pasaportes, detuvieron bastante a los viajeros. Los jugadores más afectados ante el viaje eran Zarra y Gainza, especialmente el primero. Dijo que preferiría andar embarcado toda su vida que realizar viajes en avión.

A las siete y media fueron despertados los jugadores en el hotel donde se hospedaban. Tres jugadores de Bilbao, otros tres de San Sebastián, uno de Santander y otro asturiano, fueron a oír misa, confesar y comulgar a primera hora, regresando de nuevo al hotel. Molowny no se sentía nada preocupado ante el viaje y compró unos cuantos libros de aventuras infantiles, al igual que el argentino Martino, para entretenerse durante la travesía. Querejeta, Elizaguirre, Gurta, Gonzalvo III y Sans se mostraban tranquilos, así como Ipiña que se dedicó a mostrar a sus hijos el interior de aparato. Nando, salía cada cinco minutos a contemplar el avión en que se realiza el viaje y se mostraba sorprendido de que pudiera sostenerse con semejante peso. Gainza no salió al exterior hasta momentos antes de arrancar.

El seleccionador Pablo Hernández Coronado, nos manifestó que el jugador Molowny no sal-

dría en la alineación que presentaría en el campo de Dalymoon para el próximo domingo, pero que si Arza, no daba el resultado que espera sería sustituido por Molowny y también, Herrerrita estaba en el mismo caso.

Uno de los que mostraba más alegría era Antón, del Real Oviedo, y departía con todos los presentes. A despedir a los expedicionarios fueron por la Delegación Nacional de Deportes los señores Gutiérrez del Casallo y el coronel Villalba de la Federación Española, el presidente señor Rivero Meneses, el secretario general don Ricardo Cabot y don Luis Quintero; del Colegio Nacional de Arbitros, a despedir a su presidente, señor Alvarez Carricols, el señor Cárcer y otros miembros del Comité por la Federación castellana varios de sus directivos y numerosos familiares de jugadores y aficionados que eran número llenaban por completo los alrededores solicitando de los seleccionados numerosos autógrafos.

En la expedición formaban parte también el secretario de la Federación castellana de Fútbol don José Senén, los periodistas señores Las Plazas, Ezcurra, Julio Cueto y Carlos Alcaraz y el operador del NO-DO.

Los fotógrafos de la Prensa y de los noticieros actuaron constantemente y una vez instalados dentro del gigantesco avión, éste no tardó en arrancar más que diez minutos.

La mañana estuvo lluviosa y con niebla que impidió ver la ruta del aparato una vez que había levantado el vuelo. Entre las personalidades que realizan el viaje figura el teniente general Moscardó; el secretario de la Delegación Nacional de Deportes, señor Cadenas; el teniente coronel Zamalloa, jefe de la expedición deportiva; el seleccionador nacional, señor Hernández Coronado; el señor Isasi, miembro de la Federación Española de Fútbol; dos directivos, uno del Atlético de Bilbao, el doctor Góbez, y otro del F. C. Barcelona, y el señor Gaviria.

Se calcula que el avión que se dirige directamente a Dublín al aeródromo de Shanonn, llegará a dicho punto a las seis de la tarde (hora española). —ALFIL.

TENIS DE MESA

Hoy viernes se inaugura la temporada oficial de tenis de mesa con motivo del torneo para ascenso a primera categoría. En él toman parte 20 jugadores, de los cuales 10 integrarán la categoría máxima.

A continuación se iniciarán los campeonatos de Ceuta de segunda y primera categoría, por equipos e individuales, simultáneamente. Tanto en una como en otra categoría prometen ser muy reñidos, resultando punto menos que imposible adelantarse cualquier pronóstico, principalmente por lo que añade al torneo individual de primera donde suponemos que, como de costumbre, habrá una dura lucha entre Torres, Miranda y Varela, si, como es de esperar, no ocurra nada imprevisto que les impida clasificarse.

De nuestro festival artistico

Carta de felicitación y agradecimiento de la S. D. Ceuta

Recibimos hoy en nuestra Redacción la siguiente carta de la Sociedad Deportiva Ceuta, en cuyo honor organizamos el gran festival del pasado día 19 en el Teatro Cervantes:

"Sr. don José Saura Benedito.—Director del Diario EL FARO.— Ceuta.— Mi distinguido amigo: Estaba esta Sociedad desde el pasado miércoles en deuda con Vd. pero, esta tardanza en expresarle nuestro agradecimiento ha sido motivada por querer recoger la unánime aprobación de un buen número de seguidores del Ceuta, que con estas líneas, se suman a la simpatía y reconocimiento que en nombre de la Sociedad queremos demostrar a Vd. a sus colaboradores en la función homenaje a esta Sociedad Deportiva Ceuta y a todo el personal de esa Redacción al que tantas molestias se le habrán ocasionado con motivo de este valioso apoyo, que desde primer momento nos brindaron.

No podemos olvidar a los magníficos artistas ceutíes cuya actuación escénica aprobamos con nuestros aplausos el día del homenaje pero a los que hoy hacemos llegar nuestra gratitud por su desinteresada cooperación. Y como por Ceuta, y por el Ceuta hay que hacerlo todo, nosotros, aún a trueque de parecer machacones aprovechamos esta carta de felicitación y agradecimiento a Vd. para poner su aptitud y la de sus colaboradores como ejemplo para la afición de Ceuta, pues en esta ocasión ustedes han demostrado que no el que tiene más es el más rico sino que lo es el que da lo que puede.

Esperamos, señor Director poderle expresar alguna vez de modo más efectivo nuestro agradecimiento y entre tanto con un fuerte abrazo queda a su disposición en nombre de la Sociedad Deportiva Ceuta".—Firmado: Fernando Pérez.

Agradecemos en cuanto valen los elogios de las líneas que anteceden, pero repetimos, una vez más que no hicimos otra cosa que cumplir como buenos ceutíes y buenos deportistas. Lo que estimamos obligación de todos. Vayan a unirse por tanto todos ellos a los aplausos y felicitaciones que en la noche del día 19 recibieron los geniales intérpretes de "Los Chatos" y el "Fin de fiesta" que cerró el programa, verdaderos artífices en realidad del rotundo éxito obtenido.

Resultados de las partidas del Torneo de Billar

Continúa disputándose con gran entusiasmo el torneo billarístico organizado en el Bar "La Cordobesa". Las partidas últimamente celebradas arrojaron los siguientes resultados:

- Primera categoría: Sedeño gana a García del Valle; Jiménez a Bernaola y Blanco Muñoz a Navarrete.
Segunda categoría (primer grupo): Empalaron Gürcua y Alba (segundo grupo); Aguilar venció a Moreno R.; Rodríguez a Oliva; Molina a Benítez y Lopera a Morejo J.
Tercera categoría: Delgado gana a Marín; Romero a Bentata; F. Lopera a Moreno; Alba a Seguí; Delgado a Toledo; Blanco a Romero y Ferrón a F. Gallardo.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES with illustration of a woman's face.

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasí, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

OCASION máquina escribir portátil, precio económico, Academia Mecanografía Sánchez. PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Alquileres

CEDO habitación matrimonio. Razón este Diario. ACEPTARIA traspaso piso cuatro cinco habitaciones. Arias. Ingenieros, uno. SE ALQUILA habitación amueblada, caballero. Razón esta Administración.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano: Contabilidad general y empresas.

Pérdidas

PERDIDA de una gabardina en el escenario del Teatro Cervantes en la noche del miércoles día 19. Se gratificará a quien la entregue en esta Administración.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio, Razón esta Administración

La directiva ceutí estudió las posibilidades de fichaje para la temporada próxima

Un balón será sorteado entre la afición ceutí

La reunión de la Junta Directiva acordó expresar su agradecimiento al Director de EL FARO y artistas locales, así como a los colaboradores en el homenaje a la Sociedad.

Examinaron también las posibilidades de fichajes para la próxima temporada, sacando una impresión altamente satisfactoria en vista de los ofrecimientos de algunos buenos aficionados de la localidad.

Efectuar alguna selección y modificación en el personal empleado subalterno.

Se acordó para fomentar la afición infantil, sortear en cada partido, un balón en combinación con un número que oportunamente se expresará en las entradas infantiles.

CONTINUACION DE DONATIVOS

Existencia anterior, 14.257'00. Fxmo. Ayuntamiento de Ceuta, 2.500'00. Centro de Hijos de Ceuta, 500'00. Don Antonio Bernal Toral, 25'00. Función de EL FARO homenaje Sociedad, 5.572'20. Suma y sigue, 22.551'30. NOTA: Los donativos se siguen recibiendo en la secretaría del club todos los días de 6 a 8 de la tarde.

EL FARO ALGECIRAS DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

ROBO Y RECUPERACION

Carmen López denunció en la Comisaría de Policía la sustracción de prendas de vestir, las cuales valoró en trescientas pesetas. Posteriormente fué detenida como presunta autora encontrándose algunas de las prendas robadas en su poder. Antonia Utrera Amador, la que quedó a disposición de las autoridades.

INTERVENCION DE CONTRABANDO DE SACARINA

A Domingo del Valle González y Juan Pérez García, le fueron intervenidos, levantándose la oportuna acta, un kilo y quinientos gramos de sacarina.

DEPORTES

Los campeonatos de ajedrez

En los locales del Club de Ajedrez federado, continúan desarrollándose los interesantes encuentros, tanto en primera como en segunda categoría.

Se nos informa que se están viendo positivos valores, que es indudable han de tener un destacado puesto en deporte ajedrecista local y también en el ámbito regional.

Los encuentros son seguidos con mucho interés por las personas que asisten a los mismos, siendo muy comentadas las actuaciones.

VENDESE chalet Algeciras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llame mano. Razón Pepe Fuertes. Colón, 20

COFRADIAS Y PROCESIONES

El manto de la Virgen del Mayor Dolor

Hace algún tiempo informamos a nuestros lectores sobre el manto que este año estrenará la Santísima Virgen del Mayor Dolor, de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración. El referido manto podrá ser admirado por todos los algecireños expuestos en el escaparate de los almacenes El Metro, en la calle Regino Martínez, dentro de breves días.

La túnica del Santísimo Cristo de Medinaceli, de rico paño de terciopelo, y realizada por las Rvdas. Madres Adoradoras del convento de esta ciudad, la lucirá en el Primer Viernes de Marzo, Día de los Favores, y después, como aún no estará terminada, continuará el trabajo a fin de que en el próximo desfile procesional, pueda ya lucir los bordados de oro fino, que van a serle acoplados, dorados por un anónimo, al igual que la túnica, también lo ha sido por otra placida persona, que oculta su nombre.

Un estandarte

Otra de las joyas que este año acrecentarán la magnificencia de la Semana Santa algecireña, será un estandarte de terciopelo, que con la efigie en su centro, pintada al óleo, del Santísimo Cristo de Medinaceli, estrenará la cofradía del mismo nombre.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Regreso

De predicar unos ejercicios espirituales, regresó el Rvdo. Padre SS. coadjutor de la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, don Eduardo María Villar Reina, al que damos nuestra más afectuosa bienvenida.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz una niña a la que se ha puesto el nombre de María Rosa de los Angeles Amparo Ana, la señora del capitán de Infantería, don Francisco Escuin Ricarte, ella de soltera María Rosa Trelles Trelles. Enviamos a los felices padres nuestra felicitación.

Próximamente inauguración de los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección Confecciones para señoras y caballeros.

Restablecido

Después de la grave dolencia que le ha tenido en cama durante algún tiempo, se encuentra casi completamente bien nuestro estimado amigo don Antonio González Aguilar, de lo que sinceramente nos alegramos.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Francoisco Antonio Monfico Rivas, Angel María Quiñones Roncero, María Rosa de los Angeles Amparo, Ana de la Santísima Trinidad Escuin Trelles.

Defunciones

José Delgado Cruz, de 85 años, natural de Tarifa.

Matrimonios

Juan Becerras Casas con Carmen Caballero Pérez; Antonio Sánchez Cabas con Luisa Cruz Alcaraz; Juan García Morales con Ana Pérez Guerrero.

Resumen

Tres nacimientos; una defunción y tres matrimonios.

El Santísimo Cristo de Medinaceli espera tu guardia ante El en la madrugada precursora del amanecer del Primer Viernes de Marzo.

"Amarás al Señor tu Dios". Primer Viernes de Marzo. Santísimo Cristo de Medinaceli.

EL TIEMPO. Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 754'6. Temperatura máxima a las 14'00: 12'4. Temperatura mínima a las 3'00: 8'4. Temperatura media: 10'4. Humedad relativa media: 89%. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento: 32. kilómetros. Horas de sol: 1'40. Lluvia en las 24 horas: 8 milímetros. Estado del cielo: casi cubierto. Estado del mar: marejada.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura Calderón. Españolito, 24 MADRID

Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7 Teléfono 7-9-9

Ayer arreció el temporal DE LLUVIAS

Algunas calles de Málaga están inundadas. - El Ayun- tamiento de Sevilla pide ayuda a los ministerios de la Gobernación y Agricultura

SEGUIRAN LOS CHUBASCOS EN MARRUECOS

Málaga 27.—Desde la madru-
gada anterior está lloviendo in-
tensamente sobre la ciudad. Es-
ta mañana el temporal arreció y
durante una hora cayó sobre Má-
laga una verdadera cortina de
agua.

El río Guadalmedina aumentó
su caudal de banda a banda en
poco tiempo, y el arroyo del Cal-
vario ha ocasionado ligeros inun-
daciones en las zonas bajas de
la ciudad, particularmente en los
barrios de la Maqueta y el Pa-
lo.

También se han registrado
inundaciones en los barrios del
Perchel, Trinidad y parte del
centro de la ciudad, interrumpi-
éndose el servicio de tranvías y
criándose la circulación de
peatones y vehículos en algunas
calles.

El buen humor malagueño se
ha desbordado en esta ocasión
haciendo jocosos comentarios
mientras cruzaban de acera a
acera utilizando carrillos.

El servicio de bomberos ha
trabajado activamente para pre-
venir la mayor rapidez en el de-
sagüe de las alcantarillas, con ob-
jeto de que las calles quedasen
libres del agua.

Hasta el momento no ha ha-
bido que lamentar desgracias ni
daños.

En la provincia se han regis-
trado también ligeras inundacio-
nes de los ríos y el Guadalquivir
lleva su cauce muy crecido. Los
embalses en los pantanos de El
Chorro y Paredones presentan un
imponente aspecto. Se han reco-
gido hasta ahora 76 litros de llu-
via por metro cuadrado. — CI-
FRA.

El Ayuntamiento de Sevilla
recaba ayuda de los Minis-
terios de la Gobernación y
Agricultura : : : : :

Sevilla, 27.—A propuesta del
alcalde se ha acordado recabar
de los Ministerios de la Gober-
nación y Agricultura ayudas eco-
nómicas para contribuir a los
gastos de traslado de los cen-
tenares de familias que han si-
do damnificadas por la inunda-
ción.

También ha acordado la Cor-
poración Municipal expresar su

gratitud al capitán general de la
Región por la valiosa colabora-
ción prestada por las fuerzas mi-
litares en las pasadas inundacio-
nes con motivo del desbordamien-
to del Guadalquivir. — CIFRA.

Inundaciones en Santiago
de Compostela : : : : :
Santiago de Compostela, 27.—
Se ha registrado en la comarca
de Puentedeica una inundación
debida al desbordamiento del río
Ulla.

Las aguas alcanzaron una altu-
ra de doce metros. Se han per-
dido numerosas cabezas de gana-
do.

No hay que lamentar desgra-
cias personales.

Las comunicaciones por carre-
tera con esta comarca han que-
dado interceptadas. — CIFRA.

Seguirán los chubascos en
Marruecos : : : : :
Madrid, 27.—El Servicio Me-
teorológico Nacional ha facilita-
do el siguiente parte:

Información general.—En las
últimas 24 horas ha permaneci-
do el cielo cubierto por nubes
bajas y se han registrado preci-
pitaciones en todas las regiones
de la Península, Baleares, Mar-
ruecos y Canarias, que han sido
de nieve en las estribaciones de
las cordilleras Pirenaica, Cantá-
brica, Central e Ibérica, principal-
mente.

Tiempo probable: Abundante
nubosidad alternando con claros
y chubascos en Andalucía, Le-
vante y Marruecos. Cielo cubier-
to y lluvias en el resto de la ver-
tiente mediterránea y Baleares.
Nubes estratiformes a baja altura
con llovizna en las cuencas del
Guadiana, Tago, Duero y Ebro.
Aguaceros en Galicia y Cantab-
ria. Marejada en todo el lito-
ral.

Temperaturas extremas: Máxi-
ma, 17 grados en Málaga; míni-
ma, 2 grados bajo cero en Co-
ria, Avila y León. En Madrid, má-
xima, 2'6 grados; mínima, 1'5.—
CIFRA.

Recordatorios

en la imprenta FARO

DEBATE sobre POLITICA exterior en los Comunes

(Viene de la primera).
sión en el centro de Europa. Si
tal se consintiera y si no se les
diera un nivel de vida razonable,
podría influir en el nivel de vida
de otros países y, lo que peo-
res, impedir la reconstrucción de
éstos. Por otra parte, tenemos
que velar por la seguridad de Eu-
ropa, y no estoy seguro de que,
aún después de dos guerras y de
dos derrotas, los alemanes reco-
nozcan de verdad los efectos de
la derrota y la estupidez de la
guerra como argumento políti-
co".

"Me obsesiona --continuó-- el
peligro de que las grandes po-
tencias insistan en sus diferen-
cias y de que, de resultados de
ellas, se produzca el resurgir del
poderío alemán. Por ello es por
lo que quiero hacer caso omiso
de lo que llaman "nuestra debili-
dad". Estamos viendo ya ahora en
Alemania cosas que nos hacen te-
ner particular cuidado en preven-
ir el resurgir del nazismo. La
semana pasada tuvimos prueba de
esa situación. Es preciso acordar
entre los cuatro grandes una ba-
se económica para Alemania. El
objetivo del Gobierno británico
es establecer en Alemania una
forma de vida aceptable, mate-
rialmente y democrática, y asegu-
rar que la tranquilidad de Euro-
pa no ha de correr peligro.

Hemos abordado el problema
sobre la base de una Alemania
federal. Otros consideran que una
Alemania muy centralizada podría
controlarse mejor y resultaría
menos peligrosa. Yo abrigó pro-
fundas dudas al respecto".
**LAS CARGAS FINANCIERAS DE
GRAN BRETAÑA**

Después de expresar la espe-
ranza de que en Moscú habrá
buena inteligencia para tratar de
hallar la solución adecuada, Be-
vin se lamentó de que no haya
podido llevarse a efecto las pre-
visiones del apartado 14 del acuer-
do de Potsdam, de que Alemania
se considera como un todo eco-
nómico. "Otros --explicó-- consi-

deraron que a ello había que an-
teponer el problema de las repa-
raciones, y como solución de es-
ta era difícilísima y la situación
empeoró en sumo grado, si no se
hubiesen tomado ciertas medidas
este año hubiera tenido Gran Bre-
taña en su presupuesto un míni-
mo de 130 millones de libras
de gastos "incobrables". Dadas
nuestras propias dificultades eco-
nómicas, a nadie puede ocultar-
se que la carga resultaba dema-
siado pesada para nosotros; parte
de este gasto hubiera habido que
hacerlo en dólares, lo que hu-
biese afectado considerablemente
a nuestro crédito en esa moneda
y lo que jamás se previó cuando
fue discutido el empréstito nort-
eamericano.

Bevin declaró a continuación
que a fines de 1949, la fusión
de las zonas anglosajonas ha-
brán terminado con el pasivo bri-
tánico y podrá empezarse a re-
cuperar el dinero invertido. Ma-
nifestó que había llegado hoy
mismo a su conocimiento que la
producción hullera del Ruhr su-
bió en los últimos meses de 1954
a 230.000 toneladas diarias. El
ministro prometió a continuación
que en Moscú no hará nada que
permita un aumento de gastos
de Gran Bretaña.

GRAN BRETAÑA QUIERE UN PACTO ENTRE LOS CUATRO GRANDES

Gran Bretaña está deseosa
--afirmó después el secretario
del Foreign Office-- de que se
concierte un pacto entre los cua-
tro grandes para evitar el resur-
gimiento de la agresión en Eu-
ropa. Ese punto, advirtió, figu-
rará en el orden del día de la
Conferencia de Ministros de Asun-
tos Exteriores en Moscú.

Bevin puso de relieve que las
relaciones de Gran Bretaña con
los Estados Unidos son muy cor-
diales en todas las cuestiones.

Con referencia a su declara-
ción sobre Palestina, de crítica
de la política estadounidense re-
lativa a aquel país, Bevin afirmó

que no permitirá que se intro-
duzca ninguna cuña entre los dos
países, refiriéndose sin duda, a
la tormenta levantada por aque-
lla declaración. Es una gran ce-
sa, añadió, que los Estados Uni-
dos se hayan tomado un interés
tan grande por la conservación
de la paz en Europa.

El ministro dijo después que,
además de tratar de concertar el
pacto de las cuatro grandes po-
tencias en Moscú, proseguirá ne-
gociando la revisión del Tratado
anglo-soviético.

A este respecto reconoció que
ha recibido nuevas propuestas de
Stalin, pero no divulgó la natu-
raleza de las mismas. Y afirmó
que le complace extraordinaria-
mente "el vivo deseo que existe
de una nueva alianza sobre la
base de las cordiales relaciones
predominantes entre las dos na-
ciones".

Volviendo a la política nort-
americana en Palestina, Bevin di-
jo que pudiera haber alguna mala
interpretación de su crítica de
días atrás y que esa es una cues-
tión aislada que no afecta al to-
no general de las relaciones an-
glo-estadounidenses.

Bevin explicó a la Cámara que
tiene a los Dominios informados
del progreso de las negociacio-
nes anglosoviéticas. También di-
jo Bevin que los Estados Unidos
han sido informados de que Gran
Bretaña abrigó la intención de
negociar un Tratado.

Por lo que atañe al Tratado
anglo-francés, Bevin expresó la
esperanza de que las negociacio-
nes correspondientes terminen
con éxito en plazo breve.

LA GUERRA CIVIL DE CHINA PUEDE CONTRIBUIR A UN CON- FLICTO MUNDIAL

El secretario del Foreign Offi-
ce advirtió después a la Cámara
que la guerra civil de China pue-
de ser un factor que contribuya
a un conflicto mundial.

Bevin dijo que las Naciones
Unidas han realizado progresos
en las cuestiones sociales y eco-
nómicas, pero, añadió, deben
preocuparse de las tendencias po-
líticas, y explicó que para ello se
necesitará tiempo, pero que no
debe desesperarse de que se con-
siga. Algunos discursos de los
que se oyen hoy día hacen del
temor, y otros del propósito de
propaganda, pero yo creo --dijo
Bevin-- que la generación actual
tiene el deseo de resolver para
siempre el problema de las gue-
rras y que no pierde la fe en las
buenas intenciones de los demás
países, cualesquiera que sean sus
manifestaciones en la Prensa, por
la radio y por otros conductos.

Refiriéndose a las discusiones
de las Naciones Unidas sobre el
desarme, Bevin afirmó que la
base de cualquier proyecto sa-
tisfactorio de desarme debe es-
tabecer con firmeza la seguri-
dad colectiva, para que inspire
confianza tal en su eficacia con-
tra el posible agresor, que se
tenga la seguridad de que in-
mediatamente que haya una ame-
naza de agresión, ha de actuar.

En una referencia conciliatoria
a la disputa anglo-egipcia sobre
el Sudán, Bevin, afirmó que re-
dundería en favor del crédito de
dos partes contratantes en pie de
igualdad, como lo son Gran Bre-
taña y Egipto, que pudieran re-
solver el asunto entre ellas.

Para terminar, Bevin manifes-
tó que los negociadores de la
paz tienen en contra suya el ter-
rible inconveniente del desorden
y del desequilibrio económico
existente. En la actualidad, la
elaboración de una paz equitati-
va no descansa solo en los Go-
biernos y sus representantes, si-
no sobre los pueblos en conjun-
to, dijo Bevin. --EFE.

Sucesos y ocurrencias

Propietario cubano asesina-
do : : : : :
La Habana, 27.—Lino Mance-
bo, acaudalado terrateniente de la
provincia de Oriente, ha sido ase-
sinado a tiros es el vestíbulo de
la Cámara de Comercio.

La Policía cree que se trata de
una venganza. Dos individuos des-
conocidos, hicieron cuatro disparos
sobre la víctima y luego hu-
yeron en automóvil.

El nombre de Mancebo, se vió
relacionado con la muerte de Ni-
ceto Pérez, hace dos meses --
EFE.

El despiste de un ingenie-
ro danés : : : : :
Shannon (Irlanda), 27.—Bert
Christensen, ingeniero mecánico
de 56 años de edad, llegó en
avión procedente de los Estados
Unidos y con destino a Dinamar-
ca; descendió del aparato para
tomar un refrigerio en el aero-
puerto, y cuando terminó pregun-
tó a una muchacha de servicio,
a qué hora salía el avión para
Copenhague.

—Ese avión, tardará varias ho-
ras en llegar, le contestó la em-
pleada.

—¡Pero, hombre, si acabo de
dejarlo hace un momento! --ex-
clamó Christensen-- mírelo usted;
allí está.

De repente palideció y lo com-
prendió todo. Se había equivoca-
do de avión en Nueva York, y en
vez de tomar el que iba a Dina-
marca vía Irlanda, subió a un
"Constellation" de la T. W. A.

que también hacía escala en
Shannon, pero que tomaba des-
pués una ruta completamente
distinta. --EFE.

Un autobús cae al río : :
Hamburgo, 27.—Tres personas
han resultado muertas y 17 he-
ridas gravemente, cuando un au-
tobús que llevaba 28 pasajeros
cayó a un río, desde un puente
situado en las proximidades de
Kornelimunster. --EFE.

Incendio en un coto de
caza : : : : :
París, 27.—El Chateau Du Duc
coto de caza del duque de West-
minster, situado en Nimizan al
sureste de Burdeos ha quedado
reducido a escombros, a conse-
cuencia de un incendio.

Fueron pasto de las llamas nu-
merosos cuadros y objetos de
arte.

Las pérdidas se elevan a mu-
chas miles de libras esterlinas.
El incendio duró tres horas.
--EFE.

A tiros con los lobos : :
Munich, 27.—Una manada de lo-
bos, ha atravesado el Oder, que
se encuentra helado y atacó a
numerosas cabezas de ganado.
En Fuertenberg fueron muer-
tos a tiros varios lobos. --EFE.

Cuidado con el gas : : :
Barcelona, 27.—A consecuen-
cia de emanaciones de gas, en
la calle del Taquígrafo Gariga,
ha fallecido Gertrudis Maanlleu
y con intoxicaciones gravísimas
ha resultado su hijo José Tous.
--CIFRA.

Milagrosa curación en un PUEBLO DE ORENSE

Lo que no pudo conseguir la penicilina en una enferma fué obtenido por las oraciones

Orense, 27.—Una cura en apa-
riencia milagrosa se ha verifica-
do en Araz de Veiga, donde doña
María Lameiros de Parada,
atacada de bronconeumonía y
asistida por dos médicos, fué so-
metida a un intenso tratamiento
con penicilina, sin que la enfer-
medad pudiera ser atajada.

Un especialista de esta capi-
tal que vió a la enferma, apre-
ció que tenía lesión pulmonar. Re-
currieron entonces sus familia-
res a la intercesión de Dios, y el
marido de la enferma da cuenta
de la curación progresiva del
mal en una carta que ha diri-

gido al diario "La Región", en la
que dice:

"Recurrimos a Dios, yo que
soy el marido de la enferma, y
una hija de trece años. Nos pu-
simos de rodillas, al lado de la
cama de la enferma; le rezába-
mos todas las noches al mila-
groso niño Jesús de Praga y al
Perpetuo Socorro y desde que
se ofició una misa en la capilla
de la Virgen de la Merced, la en-
ferma empezó a dormir y a ali-
mentarse".

Según informan los médicos
la enferma se encuentra ahora
en período de franca convale-
ncia. --CIFRA.